



la-verdad Lorca

08/02/01

Los diabéticos constituyen su asociación para realizar programas de ayuda

M. FERNÁNDEZ. • ÁGUILAS

La Asociación de Diabéticos de la localidad se constituyó la pasada semana tras una reunión en el Salón de los Espejos del Casino. La directiva quedó formada por los siguientes miembros: el presidente será Juan Asensio Pérez; el vice presidente, Amparo Díaz Ortiz. Como secretario figura Juan Fernández Salas, y como tesorero Juan Carlos Sánchez Fortuny. Los vocales serán Pedro Cárceles, Gonzalo Pagán, Sebastián Rodríguez, Asensio López, Francisco Molina, Andrés García, Mercedes García, y Marisol Asensio.

La asociación, sin ánimo de lucro, tiene como fin ayudar a todos los asociados en temas relacionados con la diabetes y sus consecuencias, y tienen en proyecto realizar charlas, excursiones, ludoteca, juegos y la celebración del día del Diabético. La sede de la asociación está en la calle Isabel la Católica número 10, y abre los martes y viernes por la tarde.